

Landesprogramm Baden-Württemberg/North Carolina Faculty Mobility Program

Im Rahmen der erfolgreichen Kooperation zwischen Baden-Württemberg und dem amerikanischen Bundesstaat North Carolina soll die Zusammenarbeit von Forschenden stärker in den Fokus rücken. Für das Kalenderjahr 2025 stellt das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg daher Reisekostenzuschüsse für Kurzbesuche von Forschenden in Aussicht, durch die neue Kooperationen initiiert und bereits bestehende Partnerschaften gestärkt werden sollen.

Wissenschaftler*innen der neun Forschungsuniversitäten in Baden-Württemberg sowie der am Landesprogramm beteiligten Universitäten in North Carolina, die an einer engeren Zusammenarbeit interessiert sind und sich aktiv in das Landesprogramm einbringen wollen, haben die Möglichkeit, diese Reisekostenzuschüsse zu beantragen.

Förderdauer/Förderhöhe

Der Reisekostenzuschuss in Höhe von 1.200 Euro (einmalige Pauschale) steht für kurzfristige Aufenthalte ab einer Woche im Jahr 2025 an einer der am Landesprogramm teilnehmenden Hochschulen in North Carolina bzw. Baden-Württemberg zur Verfügung.

Antragstellung

Der vollständige Antrag umfasst folgende Dokumente:

- [Bewerbungsformular](#)
- einen Lebenslauf mit Publikationsliste (in englischer Sprache)
- ausführliche Projektbeschreibung einschließlich Begründung der Auswahl der gastgebenden Institution und Bedeutung der Reise für die zukünftige Zusammenarbeit (max. 3 Seiten, in englischer Sprache)
- Einladung der gastgebenden Institution

Die Antragstellung erfolgt per E-Mail (alle Dokumente als Anhang in einem pdf-Dokument) an Herrn Lukas Dausend, Akademisches Auslandsamt, Universität Mannheim: lukas.dausend@uni-mannheim.de.

Die Universität Mannheim koordiniert die Zusammenarbeit des Landes mit North Carolina innerhalb Baden-Württembergs.

Antragsfrist und weiteres Verfahren

Die Antragsfrist ist der **15. Oktober 2024**. Über die Vergabe der Reisekostenzuschüsse entscheidet das Wissenschaftsministerium in Zusammenarbeit mit den Koordinationsbüros an den Universitäten Mannheim und University of North Carolina Greensboro bis Dezember 2024. Für Rückfragen steht Herr Lukas Dausend gerne zur Verfügung (E-Mail: lukas.dausend@uni-mannheim.de).

Baden-Württemberg/North Carolina Exchange Program – Faculty Mobility Program

In view of the successful cooperation between the German federated state of Baden-Württemberg and the state of North Carolina, it is intended to place more focus on the collaboration between researchers. For the year 2025, the Ministry of Science, Research and Arts of Baden-Württemberg will therefore give out grants for travel expenses for short research stays, which are intended to help establish new collaborations and strengthen existing partnerships.

Researchers from the [nine research universities in Baden-Württemberg](#) and the [participating universities in North Carolina](#) who are interested in establishing closer cooperations with partners in the other state and who want to be actively involved in the BW/NC program can apply for these grants.

Funding period/funding amount

For short-term stays of at least one week at one of the participating universities in North Carolina or Baden-Württemberg in the year 2025, a one-time fixed rate of EUR 1,200 will be granted.

Application

A complete application must include the following documents:

- the [application form](#),
- a CV including a list of publications (in English),
- a detailed project description including the reasons for choosing the host/hosting institution and a statement on the importance of the trip for future collaboration (max. 3 pages, in English),
- the invitation letter from the host.

Please apply via email (all documents attached in one pdf file) to Mr. Lukas Dausend, International Office, University of Mannheim: lukas.dausend@uni-mannheim.de

Within Baden-Württemberg, the University of Mannheim is responsible for coordinating the collaboration of the German federated state with the US state of North Carolina.

Application deadline and further procedure

The application deadline is **15 October 2024**. In cooperation with the coordination offices of the University of Mannheim and the University of North Carolina Greensboro, the Ministry of Science, Research and Arts of Baden-Württemberg will decide on the allocation of the travel grants by December 2024. In case of any further questions, please do not hesitate to contact Mr. Lukas Dausend (email: lukas.dausend@uni-mannheim.de).